

SUMMARY

HUBUNGAN PERAN KELUARGA DAN TINGKAT KECEMASAN ANAK USIA SEKOLAH (6-12 TAHUN) YANG MENGALAMI HOSPITALISASI DI RUANG PINUS EKA HOSPITAL BSD

Created by M. ALI MUKHSON

Subject : HUBUNGAN PERAN KELUARGA DAN TINGKAT KECEMASAN ANAK USIA SEKOLAH (6-12 TAHUN) YANG MENGALAMI HOSPITALISASI DI RUANG PINUS EKA HOSPITAL BSD

Subject Alt : HUBUNGAN PERAN KELUARGA DAN TINGKAT KECEMASAN ANAK USIA SEKOLAH (6-12 TAHUN) YANG MENGALAMI HOSPITALISASI DI RUANG PINUS EKA HOSPITAL BSD

Keyword : Peran Keluarga dan Tingkat Kecemasan Anak

Description :

Latar belakang : Hospitalisasi merupakan suatu kondisi yang dapat menyebabkan kecemasan dan stres pada semua tingkat usia, termasuk anak, keberadaan/dukungan keluarga dapat mempengaruhi kehidupan dan kesehatan.

Tujuan : Di ketahui hubungan Peran keluarga dan tingkat kecemasan anak usia sekolah (6-12 tahun) yang mengalami hospitalisasi di Ruang Pinus Eka BSD Tangerang.

Metode Penelitian : Dalam penelitian ini Peneliti melakukan pengumpulan data dengan menggunakan kuesioner yang terdiri dari 2 variabel Peran keluarga dan tingkat kecemasan yang kedua kuesioner tersebut di isi oleh Orang tua. Desain Quasi dengan uji chisquare, Pengambilan dengan total sampling. Sampel 54 responden.

Hasil Penelitian : Jenis kelamin terbanyak yaitu perempuan 38 orang (70,4%), pendidikan SMA 20 orang (37,0%), pekerjaan karyawan swasta 25 orang (46,3%), menurut jenis kelamin anak, perempuan 38 orang (70,4%), anak menurut tingkat kecemasan ringan 32 orang (59,3%), peran keluarga baik 46 (85,2%), dengan nilai P value = 1,000. Hasil uji statistik dengan nilai $P=1,000$ dimana $P >$ dari 0,05 menunjukkan H_0 gagal di tolak. Dalam hal ini bahwa peran keluarga dan tingkat kecemasan anak tidak berhubungan secara signifikan, tingkat kecemasan anak tidak hanya berhubungan dengan peran keluarga saja, tetapi dapat pula berhubungan dengan Usia, Pendidikan (Gerungan 2006).

Simpulan : Perawat di harapkan mampu menggali faktor-faktor yang mampu mempengaruhi tingkat kecemasan anak yang mengalami hospitalisasi, sehingga dapat memberikan intervensi keperawatan yang tepat untuk mengatasi tingkat kecemasan pada anak.

Kata Kunci : Peran Keluarga dan Tingkat Kecemasan Anak

Daftar pustaka : 27 (2005-2013)

Date Create : 12/11/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2012-33-138
Collection : undergraduate_2012-33-138
Source : Undergraduate these health of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor